
StD Müller berichtet über den Sachstand 2009 des Betriebskonzeptes Bürgerhaus. 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis. 
 


